

宮城県立支援学校 小牛田高等学園 学校便り



由来 基礎の六角形は、本校の教育目標【知識・情操・社会性・根気・勤労・健康】を表し、六角形の上の4つの菱形は、本校教育の中心をなす作業学習（木工芸、園芸、食品加工、流通サービス）を表す。さらに4つの菱形を2つの平行四辺形のスクラムに見立て、生徒と教職員が手をつなぎ、共に学ぶ学校像を表す。「高」の字に施されている青は、職業的自立を目指しひたむきに努力する生徒像を象徴している。

オープンスクール

7月26日（火）、27日（水）の2日間、本校への進学を検討している中学2、3年生を対象にオープンスクールを開催しました。

このオープンスクールでは、本校生徒が活動の主役となり、参加者の受付や案内、学校説明会での発表、作業学習体験講座の補助役などを行い、日頃から本校で学んでいることを生かしながら、活躍する様子が見られました。

学校説明会



食品加工班



商品管理班



園芸班



木工芸班



フラガールズ甲子園

8月21日（日）、全国から22校、総勢200人以上が集まり、福島県いわき市のいわき芸術文化交流館アリオスにおいて、「全国高等学校フラ競技大会・第10回フラガールズ甲子園」が開催されました。

この大会は、東日本大震災からの復興を願い、2011年から開催されておりましたが、今回は新型コロナウイルス感染症の影響で3年ぶりの開催となりました。大会は、集団で踊りを研鑽していく中で、豊かな心と健全な身体を育むとともに、社会性を身に付けていくことを目的として開催されています。本校は、2014年から参加しており、今年で7回目の参加となりました。

出場した5名のフラダンス部員は、大きな舞台上で大変緊張しながらも、日頃の練習の成果を十分に発揮して、最後まで笑顔で踊り、4度目の奨励賞を受賞しました。また競技終了後には、山口県立周防大島高等学校との交流も行い、ともに健闘をたたえ合いました。

大会当日は、保護者の皆様をはじめ、たくさんの方々から応援をいただきました。心より感謝申し上げます。

大会の様子

